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Aumento dei pedaggi autostradali il Consiglio provinciale è contrario

 Il Consiglio provinciale, sulla questione dell’aumento dei pedaggi autostradali dellaA24 e A25, nella
seduta di ieri ha ribadito «l’impegno sulla vicenda, seguita con grande attenzione dal consigliere Alfonsino
Scamolla e il consigliere delegato alla viabilità Gianluca Alfonsi. Nel documento, approvato all’unanimità,
si evidenzia la necessita di ridefinizione dei criteri di concessione, l’immediata sospensione degli aumenti
delle tariffe autostradali sulla A24-A25, verificare la fattibilità per riportare la gestione delle autostrade
inAnas edinfine, verificare la sussistenza delle condizioni e dei requisiti per la declassificazioneda tratto
montanoanonmontano di parte della A24». E’quanto si legge inunanota dell’ente. «Sulla vicenda del
progetto di realizzazione della centrale di compressione dellaSnamnel territorio delcomunedi Sulmona-
prosegue la nota - il presidentehariferito dell’incontro svoltosi aRoma conil sottosegretario al Consiglio dei
ministri, Boschi, e la necessità di aderireadun percorso condiviso di salvaguardia della salute e
dell’ambiente, anche con l’adozione di un’azione legale».
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